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Memória reunião da Comissão Executiva do Fórum Paranaense de 

Mudanças Climáticas Globais realizada em 18/12/2012 

 

Deu inicio às 14h00 no Auditório da SEMA, presidida pela Secretária Executiva do Fórum 

- Themis Piazzetta Marques, com os seguintes presentes: 

 

 Themis Piazzetta Marques (SEMA/CMC) 

 Rosângela Barbosa Ferreira (SEMA/CMC) 

  Victor Hugo Fucci (SEMA/CMC) 

 Marco Aurélio Zillioto (SEMA/COLIT) 

 Caroline Oksana Preima (SEMA/COLIT) 

 Maude Nancy Motta (SEMA/AJ) 

 Roberto Gava (FUNABI) 

 Marcelo Schmid (IDEX AMBIENTAL) 

 Guilherme N. Brauhardt (IDEX AMBIENTAL) 

 Ivo Sérgio Pereira Santos (ORG. AMBIENTAL BRINQUE E LIMPE) 

 Mary Kathleen Franco (SEMA) 

 

A reunião iniciou-se com a secretária executiva do Fórum fazendo uma rápida explanação 

acerca das legislações e do site do FPMCG que estão sendo elaborados, passando a 

palavra à Mary Kathleen que fez a apresentação do novo formato e atualizações do site 

do Fórum, o qual já está disponível e será atualizado ou reformulado ao longo dos 

trabalhos. 

Os participantes elogiaram o site e fizeram sugestões de imagens rotativas que 

identifiquem o Estado do Paraná, porém em situação referente às mudanças climáticas. 

Essas propostas deverão ser apresentadas pelos componentes da comissão executiva 

para escolha e decisão final pela própria comissão. Para a utilização dessas imagens elas 

deverão estar autorizadas pelos seus autores, e virem seguidas de legenda, informando 

sua situação e local de ocorrência. 

Foi decidido, também, informar a todos os participantes do Fórum sobre a disponibilidade 

do site do Fórum Paranaense de Mudanças Climáticas Globais. 

http://www.forumclima.pr.gov.br/
http://www.forumclima.pr.gov.br/
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Em seguida deu-se inicio à revisão final do Decreto que regulamentará o FPMCG, o qual 

já havia sido discutido e aprovado em plenária, passando, nessa reunião somente por 

ajustes finais, junto à Assessoria Jurídica da SEMA. Será, agora, encaminhado ao 

secretário – Jonel Iurk, juntamente com exposição de motivos e proposta de minuta de 

ofício para encaminhamento à Casa Civil, para assinatura do governador. 

Após esse trâmite será incluído no site do Fórum. 

 

A secretária executiva solicitou informações sobre o andamento da proposta de projeto, 

apresentada pelo profº Francisco Mendonça (em reunião da comissão realizada em 

31/10/2012), referente à sensibilização no assunto “Mudanças Climáticas”, por todo o 

Estado, por meio de realização de cinco grandes eventos, e também da realização de 

treinamentos quanto a inventários coorporativos, com a previsão, inclusive, de uma 

eficiente captação de recursos junto a instituições estratégicas. 

 

Ao concluir a pauta proposta, foi marcada a próxima reunião da Comissão Executiva para 

14 de janeiro de 2013, às 14h00, no auditório SEMA, para discussão do Regulamento do 

Comitê Intersecretarial e das demais legislações, para posterior apresentação à plenária. 
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